

Piaghja orientale

PLAINE ORIENTALE

In Aleria avait réuni plusieurs milliers de personnes pour les deux premières éditions. Doc CM

PAUL-MATHIEU SANTUCCI

pmsantucci@consematin.com

Après le départ d'Art'è Gustu il y a trois ans d'Aleria, des élus et des citoyens avaient la ferme intention de ne pas laisser la place vide. Ils se sont donc remués les méninges et c'est de là qu'est né le festival In Aleria. Avec une première édition, qui s'apparentait à un test finalement bien réussi puisque l'événement avait réuni près de 2 000 personnes sur le week-end. Il faut dire que le président de l'association Philippe Vincensini avait pu compter sur ses nombreux contacts dans la restauration, notamment des grands chefs connus dans l'Europe entière. Bref, la deuxième édition avait été aussi une réussite alors rien de plus naturel de penser l'organisation d'un troisième volet. Si les deux premiers, en plus de l'aspect gastronomique avaient mis l'accent sur l'humour avec plusieurs spectacles, cette fois-ci c'est la musique qui sera mise à l'honneur. Le festival se déroulera les 21, 22 et 23 juin prochains, pile lors de la fête de la musique. « Nous avons prévu trois concerts avec Jean-Charles Papi, Sumenta Nova et Orizonte, en plus d'un concert des écoles de chant et musique de Cervioni », indiquent les organisateurs.

Au cœur de la ville

Si les précédentes éditions avaient été organisées sur la route de la mer, dans un champ, cette fois-ci In Aleria se déroulera sur la place de la Liberté, en plein cœur



In Aleria, on prend les mêmes et on recommence une 3^e édition

Le festival culinaire In Aleria revient en juin prochain. Avec l'accent mis sur la musique et comme toujours sur les richesses gastronomiques du terroir de la Plaine orientale. Une troisième édition qui s'annonce pleine de promesses.

d'Aleria. « C'est une manière de remettre l'événement au cœur de la ville, précisent-ils. In Aleria, c'est aussi une vitrine de produits du terroir, de savoir-faire, de tout ce qui fait l'identité de la Plaine orientale mais également de la Corse, de manière plus générale. Le fait de mettre des stands sur la place de la Liberté, c'est important en

« Nous avons prévu trois concerts avec Jean-Charles Papi, Sumenta Nova et Orizonte »

termes de visibilité. »

Un espace qui pourra accueillir 90 stands. « Il y aura toujours notre chapiteau gourmand, détaillent les organisateurs. Avec des huîtres, du veau à la broche, des beignets, du fromage et du vin. Quant aux stands, nous aimerions avoir un panel de produits assez large. Sans pour autant mettre un point

d'honneur à privilégier des productions sous appellation d'origine contrôlée (AOC) mais avec la volonté de donner la possibilité à des gens qui font de la qualité, reconnue de tous, de venir vendre leurs produits. »

Beaucoup avaient parié sur l'incapacité d'Aleria d'organiser un événement qui prendrait la place d'Art'è

Gustu. Les organisateurs d'In Aleria n'aiment guère que l'on compare les deux événements. Néanmoins, en deux éditions et une en préparation, l'association a prouvé qu'une place était à prendre et comme la nature a horreur du vide, elle a su tirer son épingle du jeu pour installer l'un des festivals culinaires importants de l'île. Même si rien n'est facile et que certains points restent encore à peaufiner. Mais pour cela, on peut faire confiance aux organisateurs !